

**Proyecto innovador**

## Empresa productora lanza plataforma de buceo

Salmones Camanchaca se posiciona como una de las empresas de la industria acuícola que avanza hacia una gestión de buceo más tecnológica y eficiente gracias a la implementación de su nueva Plataforma de Buceo, desarrollada en conjunto con el proveedor tecnológico DataQu. Con esta plataforma, mostrada ante representantes de empresas de buceo en el Hotel Radisson en Puerto Varas, la compañía da un importante



paso hacia la innovación, utilizando los recursos y tecnologías actuales para transformar las operaciones submarinas en sus centros de cultivo al integrar aplicaciones web y móviles personalizadas, con el objetivo de promover una mayor seguridad y eficiencia operativa.

Pablo Albistur, gerente de Farming en Salmones Camanchaca, explicó que "esta Plataforma de Buceo responde a una necesidad latente en la industria acuícola, que es robustecer los controles operativos en las actividades submarinas, alineándose así con nuestro Estándar de Buceo y reforzando la seguridad de los colaboradores en cada inmersión".

*Este proyecto innovador permite la optimización de procesos, análisis de datos y la una toma de decisiones oportuna.*

Este proyecto innovador permite la optimización de procesos, análisis de datos y la una toma de decisiones

oportuna, lo que impacta tanto en productividad como en la seguridad de las operaciones submarinas al registrar los datos de inmersión. De esta forma, la Compañía podrá monitorear las operaciones de buceo con precisión y minimizar los riesgos asociados a esta faena.

La inversión tecnológica está alineada con uno de los valores organizacionales de Camanchaca, la Seguridad, y tiene como objetivo continuar elevando los estándares en Seguridad y Salud Ocupacional de todo el personal dentro de las instalaciones de Salmones Camanchaca. Busca reducir la exposición a riesgos mediante una gestión del cambio efectiva y el fortalecimiento de una cultura preventiva.